

Municipalidad de La Ligua inaugura obras de mejoramiento de Posta Rural El Trapiche

En una emotiva ceremonia, el pasado lunes 12 de agosto, se inauguraron las obras de mejoramiento de la Posta Rural El Trapiche. La actividad contó con la presencia del alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, la comunidad de El Trapiche, concejales y los funcionarios de salud del sector.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró orgulloso por el trabajo realizado y agradeció a los funcionarios de salud su entrega diaria con los vecinos y vecinas de El Trapiche. "Cuando finalizan estos trabajos da orgullo, da felicidad, y a la vez también, es un tapaboca para las personas que denostan fácilmente al servicio de salud, señalando que el servicio de salud de la comuna es pésimo. Creo que señalar eso es faltar el respeto a todos funcionarios que, incluso muchas veces fuera de su horario de trabajo, atienden emergencias y salvan vidas. Así que es importante relevar la labor de los funcionarios de salud".

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Asimismo, la Directora del Departamento de Salud de la Municipalidad de La Ligua, Vianka Araya Contreras, indicó que este proyecto de mejoramiento era una iniciativa muy esperada. "Este día marcamos el inicio de una nueva etapa. Una etapa que nos desafiaba a mejorar las instalaciones de nuestra posta de salud para poder entregar una mejor atención a nuestros vecinos. Sin duda fue un desafío para el DESAM asegurar los recursos para materializar este trabajo, el cual se logra concretar gracias al Alcalde de la comuna, quien movilizó a los demás departamentos municipales como lo son Secpla y Obras para apoyar y concretar este proyecto".

Por su parte, Luis Pérez, Presidente de la Junta de Vecinos El Trapiche, valoró la calidad de las obras entregadas. "Quedó muy buena. No tiene nada que envidiarle a cualquier centro particular que hay acá en la comuna. Así que ahora la gente se puede sentir bien recibida, bien atendida".



Es importante detallar que, las obras de mejoramiento de la Posta Rural de El Trapiche, consistieron en un mejoramiento general del recinto. Cambio de piso, pintura exterior e interior, regularización del sistema eléctrico y sanitario. Aumento de boxes y reacondicionamiento de las salas existentes. Reemplazo completo de ventanas. También, se generó la renovación de cubierta, específicamente, sobre los nuevos boxes y cocina. Asimismo, se hizo un mejoramiento de artefactos sanitarios en baños del personal, inclusivo



y de pacientes.

Al término de la ceremonia, el Alcalde de La Ligua, la Directora del Departamento de Salud, en compañía de la Sub Directora Técnica Rural y Referente Técnico Encargada de Equipamiento, hicieron entrega de importantes elementos de trabajo a los funcionarios de la Posta Rural de El Trapiche. El apoyo consistió en un equipo DEA (desfibrilador) y un electrocardiograma. Estos aparatos sin duda serán de gran apoyo para las atenciones que realicen los funcionarios de la Posta con la comunidad.



y tú, ¿qué opinas?